

Samedi d'été

Il est de bon ton pour tous Tulliste de flâner, de glaner, tous les samedis matins en son marché. Dans ce dédale multicolore au couleur myrtille, saveur de miel, pastels de fleurs, se côtoient bon nombre de camelots et de chalands. On y rencontre au hasard des étals, un voisin, des amis, des images...C'est un joli marché.La poésie s'écoule le long de la Corrèze. Le bonheur s'étale derrière les aphtes de la société.

Trois policiers armés jusqu'aux dents ont le sourire aux lèvres malgré leurs costumes tout droit sortis des films de science fiction. L'agent municipal recueille la dîme, s'octroie une pause avec un chaland.

- Ronaldo c'est un bon, il a un aéroport à son nom....il sait y faire,lui confie un passionné de cet événement majeur ô combien d'actualité.

Plus loin, après avoir survolé la fameuse Paëlla de Valence je me laisse porter jusqu'au fameux Tourtou qui à toute heure est un délice en bouche. Mique et farcidure respirent la convivialité.

Nous le croiserons pas ce matin...

Un petit saut au café de la paix, ce n'est pas l'heure d'affluence, mais je m'y pose souvent, on y refait le monde entre deux allongés. A coté, deux terrasses nous invite pour l'heure du repas .Les chaises vides sont dans l'attente.

- Cela fait plaisir de te voir...Comment vas tu ? La famille ?...Ah ce jardin on en fera rien cette année ! Mes tomates ont attrapé la maladie, le temps est déréglé ,on a plus de saison...

Assis sur la porte latérale de son Master , un maraicher coupe ses choux.Une file d'attente se forme "chez le fromager".Cantal, Salers St Nectaire se prélassent avant d'être dégustés.

A l'ecart, un couple se penche sur un chien. Semble t il, son maitre la laisser choir, tandis que résonne le glas de la cathédrale.